

AGENDA

Comienza la XXIX Muestra Internacional de las Artes del Humor, bajo el título 'Niños sin sonrisa'

- Esta nueva edición incluye tres exposiciones en el Antiguo Hospital de Santa María La Rica y una más que ya puede visitarse en La Fábrica del Humor.

Alcalá de Henares, 30 de septiembre de 2022

Una nueva edición de la [Muestra Internacional de las Artes del Humor](#) (MIAH), organizada por el [Instituto Quevedo de las Artes del Humor](#) de la Fundación General de la Universidad de Alcalá, en colaboración con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, ha quedado oficialmente inaugurada en el [Antiguo Hospital de Santa María La Rica](#).

En el acto han participado el rector de la UAH, José Vicente Saz; la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, María Aranguren; Juan García Cerrada, comisario de la Muestra, y José Miguel del Olmo, hijo del dibujante Luis del Olmo Alonso.

La [Sala Antonio López](#) acoge, hasta el 30 de octubre, la [exposición central](#) de la muestra de este año, '[Niños sin sonrisa: Guerra, hambre, explotación-trabajo infantil: la infancia destruida](#)', una selección de [135 viñetas](#) con las que se quiere dar visibilidad a los más vulnerables, los niños y las niñas, y sensibilizar al público sobre temas tan relevantes como la protección de la infancia.

A esta exposición se unen otras dos que también pueden visitarse en Santa María La Rica y una más, que ya se exhibe en La Fábrica del Humor del IQH:

- '[Olmo y Don Celes: amigos para siempre. Exposición antológica \(1922-2021\)](#)' (sala José Hernández)

Retrospectiva con motivo del aniversario de su fallecimiento (8 de septiembre de 2021, a los 99 años) que muestra, de la forma más exhaustiva posible, la obra de Luis del Olmo Alonso, conocido sobre todo por haber creado la serie de tiras cómicas Don Celes. Permanecerá abierta hasta el 30 de octubre.

- '[Trincheras. No a la guerra de Ucrania](#)' (sala La Capilla)

Muestra que invita a reflexionar a través del ingenio y la creatividad de unas obras que hablan sobre los desastres de la guerra en Ucrania. Abierta hasta el 30 de octubre.

- '[Omar. 45 años de trazos y risas](#)' (La Fábrica del Humor)

Exposición en colaboración de la Embajada de Perú en España, que hace un repaso a la trayectoria de Omar Zevallos, a través de una selección de viñetas publicadas a lo largo de los últimos 45 años. Hasta el 16 de octubre.

Además de estas exposiciones, el programa de la Muestra incluye la apertura de otras muestras a lo largo del mes de octubre, así como charlas y mesas redondas.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Comunicación Institucional

Universidad de Alcalá

📞 91-885 40 67 ✉️ prensa@uah.es

📘 /UniversidadDeAlcala 📺 @UAHes